



Conférence le 30 janvier 2025 à 18 heures organisée par la Délégation du Souvenir Napoléonien Paris Île de France

Salle de la Mairie du 8^{ème} arrondissement de Paris



Jean-François Maizière nous présentera une conférence sur le second empire



Régime décrié en son temps et honni après sa chute, le Second Empire fut longtemps marqué du sceau décadent et superficiel de la « fête impériale », synonyme de couleurs dorées, de musique à trois temps, de crinolines et de bijoux fastueux .

Passant outre ce cliché réducteur diffusé à la suite de la chute du régime, il s'agit de réexaminer cette double décennie de prospérité qui place la France à nouveau au centre de l'Europe et de broser le portrait de cette époque foisonnante, brillante et riche en contradictions à travers le prisme de ses avancées dans tous les domaines.

Cette conférence se propose donc de faire naviguer l'auditoire au cœur de ce véritable bouillonnement intellectuel, riche en mouvements, qu'ils soient littéraires, industriels (Grande distribution, Expositions Universelles) , et scientifiques , sans oublier les transformations urbanistiques (Paris, Vichy, Arcachon), Sociales (Initiatives de Guise/Godin, Mulhouse/Dollfus, Paris/Louis- Napoléon) et Scolaires (Instruction publique, Ecole Libre).

Bref, Un Spectaculaire Second Empire

Membre du Conseil d'Administration de l'Association Saint-Leu Terre d'Empire, liée à Saint-Leu La Forêt, Ville Impériale

Jean François Maiziere et passionné d'histoire liée au Premier et second Empires, il œuvre à présent au développement de l'Association St-Leu Terre d'Empire, où il vise à promouvoir le patrimoine historique de St Leu La Forêt lié à la présence à partir de 1804 de Louis Bonaparte et de son épouse Hortense de Beauharnais, à St-Leu , ville au label de « Villes Impériales »
